

Aufhausen, 01.07.2021

Einladung
zur
Sitzung des Ortschaftsrates Aufhausen
am Donnerstag, 15. Juli 2021 um 20:00 Uhr
in der Gymnastikhalle des Sportvereins Aufhausen
Lauchstr. 2 - in Geislingen-Aufhausen

Coronabedingt gelten die aktuellen Abstands- und Hygieneregeln. Aufgrund der Raumgröße ist die Zahl der an der Sitzung teilnehmenden Bürgerinnen und Bürger auf **max. 6 Personen** begrenzt. Für alle Sitzungsteilnehmer gilt mit Eintritt in das Gebäude und auch während der Sitzung:

- das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung **FFP2, KN95/N95 oder medizinische Maske (OP-Maske)**.
- das **Abstandhalten** zu anderen **Personen von mindestens 1,50 bis 2 Meter**

Tagesordnung:

- öffentlicher Teil -

1. Bürgerfragestunde
2. Anpassung der Entgeltordnung für die Sport- und Kulturhalle
GRD-Nr. 078/2021
3. Feldwegsanierung – Finanzierung und Auftragsvergabe
→ Projekt 1: „Tiefer Weg“
→ Projekt 2: „Kützenlauch“
4. Bundestagswahl 2021 – Benennung der Wahlmannschaft
5. Bekanntgaben
6. Sonstiges

Im Anschluss daran findet noch eine nichtöffentliche Sitzung statt

gez. Helmut Wörz
Ortsvorsteher

Neues aus dem Ortschaftsrat Aufhausen

Anke Tilger / 16.07.2021

Am 15.07.2021 tagte der Ortschaftsrat Aufhausen in kleiner Besetzung, jedoch noch beschlussfähig, in der alten Gymnastikhalle.

Top 1 Bürgerfragestunde

Keine Meldung

Top 2 Anpassung der Entgeltordnung für die Sport- und Kulturhalle

Dem TOP „Anpassung der Entgeltordnung für die Sport- und Kulturhalle“ wurde einstimmig zugestimmt. Danach ermäßigt sich die erhobene Energiekostenpauschale bei Anmietung in den Sommermonaten von 73,00 € auf 49,00 €, in den Wintermonaten von 110,00€ auf 74,00 €.

Top 3 Feldwegesanierung, Finanzierung und Auftragsvergabe

Unter dem TOP „Feldwegesanierung, Finanzierung und Auftragsvergabe „Tiefer Weg“ und „Kützenlauch“ erläuterte Ortsvorsteher Wörz, dass eine max. Wegbreite von 3,50 m gefördert werde. Das Projekt „Tiefer Weg“ mit 3,80m Breite wird daher, im Gegensatz zum Projekt „Kützenlauch“, nicht voll gefördert werden. Angebote wären teilweise nicht fristgerecht eingegangen. Das günstigste Angebot wurde jeweils von der Firma Kurt Gansloser aus Reichenbach/Täle abgegeben. Dieses beläuft sich beim Projekt „Tiefer Weg“ auf knapp 73.000,00€, beim Projekt „Kützenlauch“ auf ca. 39.000,00 €. Die Finanzierung soll über das Feldwege- und das Ortsbudget erfolgen, welches damit nahezu aufgebraucht wäre. Die Zuschüsse im Rahmen der Förderung fließen sodann jedoch in die Budgets zurück. Die Ausführung ist geplant bis Ende Oktober 2021. Die Finanzierung und Auftragsvergabe dieser Wege wurde einstimmig beschlossen.

Top 4 Wahlmannschaft zur Bundestagswahl

Die Wahlmannschaft zur Bundestagswahl am 26.09.2021 wird aus Mitgliedern des Ortschaftsrates gestellt.

Top 5 Bekanntgaben

- Unter Bekanntgaben wurde mitgeteilt, dass der Jakobimarkt in Nellingen vorverlegt wird auf 24.07.2021. Wie jedes Jahr ist die Straße von Aufhausen nach Nellingen an diesem Tag von 06:00 bis 21:00 Uhr gesperrt.
- Von Donnerstag 29.07.2021 bis Samstag 11.09.2021 erfolgt eine Vollsperrung der B 466 zwischen Hause und Bad Überkingen zur Fahrbahnsanierung. Die Umleitung führt durch Bad Ditzenbach, Aufhausen und Türkheim. Die Beschränkung auf 12 t in der Ditzenbacher Steige wird in dieser Zeit aufgehoben. Es ist mit hohem Verkehrsaufkommen zu rechnen, weshalb vom Ortschaftsrat der Antrag, (mit 5 Stimmen und einer Enthaltung), gestellt wird während dieser Zeit in der Ortsdurchfahrt ein absolutes Halteverbot und eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h zu erlassen.
- Bekannt gegeben wurde, dass das Spielmobil am 01.09.2021 auf den Spielplatz am Sportplatz kommt.

Top 6 Sonstiges

- Die Aktion „Die Welt ein bisschen sauberer machen“ fragt an, ob es Interessenten gibt, die als ehrenamtliche Müllpaten fungieren wollen. Interessierte Bürger können sich gerne melden.
- Herzlichen Dank gebührt Hans-Jürgen Bühler für das Streichen des Vereinsheims, Gerhard Wörz, der einen 10l Boiler für das Backhaus gespendet und eingebaut hat und Herrn Morlock, der zugesagt hat Elektroleitungen zu verlegen.
- Begrüßt wurde der Antrag des Kindergartens Villa Sonnenschein zum Abschluss ihres Nachhaltigkeitsprojektes „Kleine Weltbeweger“ 100 DIN A 4 Bilder an Metallstäben mit Bienen, Schmetterlingen und Käfern an verschiedenen Stellen im Dorf anzubringen.
- Aus der Bürgerschaft kam der schriftliche Antrag die Ortsdurchfahrt auf 30 km/h zu begrenzen. Da es sich um eine Kreisstraße handelt wird der Antrag bei der Verkehrsschau vorgetragen. In der Vergangenheit wurde der Antrag regelmäßig abgelehnt.

- Auf Anfrage teilte die Stadt mit, dass die alte Gymnastikhalle nicht für Privatveranstaltungen angemietet werden kann. Die Halle soll abgerissen werden.
- Ortschaftsrätin Marianne Reichart rügte, den Zustand um die alte Gymnastikhalle. Dort müssen Gartenpflegemaßnahmen ergriffen werden. Ebenso sei die Gemeinschaftsgrabanlage am Friedhof verwildert. Ortsvorsteher Wörz lässt prüfen, wer für die Pflege zuständig ist.
- Auf Frage teilte Ortsvorsteher Wörz mit, dass bzgl. des Bauvorhabens Ringstraße 25 keine Rückmeldung von der Stadt erfolgt sei. Dies sei jedoch nie der Fall.
- Aus der Bürgerschaft wurde angefragt, ob in der Ringstraße zwischen Biergarten und Sport- und Kulturhalle eine Straßenbeleuchtung angebracht werden kann. Ortsvorsteher Wörz wird diesbezüglich bei der Stadt nachhaken.

Termin für die nächste Ortschaftsratsitzung ist Donnerstag, der 23.09.2021.

Anke Tilger